

Pressemitteilung Nr. 2

Oldtimerautos und Flugzeuge: der BELMOT RAID SUISSE Startet am Airport Grenchen. Eine Première

Am Samstag, 20. Mai um 10:00 Uhr startet der älteste Oldtimer mit der Nummer 1 zum BELMOT RAID SUISSE.

Die RAID-Veranstaltungen gibt es seit 33 Jahren. Der BELMOT RAID SUISSE ist eine grosse Rallye historischer Automobile die durch die Schweiz führt und die den Teilnehmern die Vielfalt unseres Landes zum Erlebnis machen soll. In diesem Jahr starten die Veteranen auf dem Flugplatz Grenchen, dann geht es über Landstrassen nach Romont und schliesslich nach Lausanne. Am nächsten Tag folgen die Etappen über Les Rasses nach Biel in die Tissot-Arena, dem Ziel der Veranstaltung. Der RAID ist kein Rennen, sondern eine Rallye und es gilt, Navigationsaufgaben zu lösen und Zeiten einzuhalten. Insgesamt legen die Veteranen über dieses Wochenende rund 630 km zurück.

Die oben erwähnte Startnummer 1 gehört einem mächtigen Cadillac V8 Racer aus dem Jahre 1926, gefolgt von einem ebenso seltenen Fiat 508 Sport von 1934: insgesamt 40 Oldtimer aus der ganzen Schweiz treten in Grenchen an.

Noch nie ist ein RAID auf einem Flugplatz gestartet. Die Verbindung von automobiler Kultur und Aviatik ist einzigartig. Die Organisatoren sind von der Zusammenarbeit mit der Flugplatz-Leitung begeistert: "Von Anfang an redeten wir die gleiche Sprache, die Verbindung von Automobil und Flugzeug wird hier in schönster Form zum Tragen kommen", sagte der Sprecher der Organisation RAID aus Allschwil bei Basel.

Viele der Teilnehmer werden den drittgrössten Flugplatz unseres Landes erstmals entdecken. Die zentrale Lage von Grenchen und das Ambiente des Airports sind ideale Voraussetzungen um von hier aus zu einer eigentlichen Tour de Romandie aufzubrechen.

Die Oldtimer erreichen den Airport am Samstagmorgen zwischen 07:30 und 08:45 Uhr. Ein ganz besonderer Clou wird die Präsentation der ältesten Autos im Umfeld eines Flugzeugveteranen darstellen. Eine Idee der Airport-Verantwortlichen – und ohne Zweifel die grosse Attraktion dieses Vormittages!

Partner und Titelgeber des RAID SUISSE sind die BELMOT Versicherungen, die Spezialisten für die umfassenden Versicherungen von Oldtimerautomobilen. Ohne diesen Partner wäre die Durchführung des BELMOT RAID SUISSE undenkbar.

Alle Infos über den BELMOT RAID SUISSE: www.raid.ch

Allschwil/Basel 2. Mai 2023